

DONNE-MOI TON COEUR

Qu'est-ce que Dieu demande de nous ? Ecoutez, de grâce, ce Sauveur de nos âmes : Mon enfant, donne-moi ton cœur, va-t-il répétant à un chacun de nous.

Mais, me dira-t-on, comment cela se peut-il faire que je donne à Dieu mon cœur qui est tout plein de péchés et d'imperfections ? Comment pourrait-il lui être agréable, puisqu'il est tout rempli de désobéissances à ses volontés ? Hé, pauvre homme, de quoi te fâches-tu ? Pourquoi refuses-tu de le lui donner tel qu'il est ? N'entends-tu pas qu'il ne dit point : Donne-moi un cœur pur comme celui des Anges ou de Notre Dame, mais : Donne-moi ton cœur ?

C'est le tien propre qu'il demande ; donne-le tel qu'il est. Car, hélas ! Ne savons-nous pas que tout ce qui est remis entre ses mains divines est converti en bien ? Ton cœur est-il de terre, de boue ou de fange, ne crains point de le remettre entre les mains de Dieu ; quand il créa Adam il prit bien un peu de terre et puis il en fit une âme vivante. As-tu un cœur bon ? Donne-le tel qu'il est, car c'est ce que la divine Bonté demande. Il ne veut sinon ce que nous sommes et ce que nous avons.

Saint François de Sales

(XVII^{ème} siècle)

Le livre des Quatre Amours